



# Candidatas cancelan sus actividades de campaña

Por Y. Bonilla y C. Arellano

**EL ASESINATO** de la candidata a presidenta municipal de Celaya, Guanajuato, Gisela Gaytán, generó diversas reacciones en la clase política, incluidas las tres abanderadas a la gubernatura de dicha entidad, quienes cancelaron sus actividades, así como de los partidos políticos nacionales, entre los cuales, los de oposición llamaron a una reunión urgente en la Cámara de Diputados para tratar el tema.

La abanderada de la coalición Sigamos Haciendo Historia a la gubernatura de dicha entidad, Alma Alcaráz, compartió en redes sociales: "Estoy consternada, enojada, triste y de luto. Por ahora no voy a dar más declaraciones por respeto a la irreparable pérdida de mi compañera".

Libia Denisse García, aspirante a gobernadora de la coliación Fuerza y Corazón por Guanajuato, escribió en sus redes sociales: "Pido la pronta respuesta de las autoridades para esclarecer este hecho que nos duele profundamente".

La misma decisión tomó la abanderada de Movimiento Ciudadano, Yulma Rocha, quien subrayó que el asesinato

ocurrió a menos de 48 horas de haber iniciado campaña: "Tragedia que, junto con los incidentes de violencia que vivieron ayer (domingo) nuestros compañeros/as de MC en Cortazar, son un reflejo de la inseguridad y violencia que viven diario las y los guanajuatenses y que hoy lamentablemente trastoca el proceso electoral".

El coordinador del PRI en la Cámara de Diputados, Rubén Moreira, anunció que solicitará una reunión urgente del grupo de trabajo que se conformó para vigilar la seguridad en los comicios, derivado del asesinato de la abanderada guinda: "Mañana el gobierno y #Morena dirán que se trata de un hecho aislado. La misma cantleta de siempre. El crimen organizado ya es un factor en las elecciones".

Mario Delgado, dirigente nacional de Morena, exigió a las autoridades en Guanajuato dar con los responsables del atentado que cobró la vida de su candidata.

"Exigimos a la Fiscalía de #Guanajuato que se detenga a los responsables y se haga justicia. Es necesario parar la ola de violencia que azota a las y los guanajuatenses desde hace años, y que apagó la llama de una mujer extraordinaria", dijo.

**DESDE DICIEMBRE** del año pasado hasta abril de este, un total de 24 candidatas han sido asesinadas en distintos estados de la República.

**Eltip**